
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 9 de marzo de 2020, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería. 

Presentes: 

Sandra Kahan, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavides, Martín Randall, 

Eliana Budelli, Leonardo Barboni (suplente). 

Se aprueba la solicitud de licencia de Alejandro Romanelli. 

Previos: Se aprueba la solicitud de afiliación de Leonardo Alberro, Claudia Santiviago. 

Se aprueba (7/7). 

0) Gestión. 

a) Aprobación del Acta del 02/03. Se aprueba (7/7). 

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita. 

ii. Indices de la actividad académica de FING. 

1) Internos 
a) Espacio de recreación 2020.   

Eliana Budelli informa que varios docentes están dispuestos a trabajar para darle 
continuidad al espacio. Se resuelve crear un grupo de trabajo. Se enviará un mensaje de 
convocaría (a través de adfi-info-l@) a interesados, manteniendo a Eliana Budelli como 
referente de la directiva. (7/7) 
 
b) Ley de Urgente Consideración  
Facundo Benavides informa a la directiva que el PIT-CNT ha elaborado un documento de 
análisis del borrador, basado en datos del Instituto Cuesta Duarte. Se resuelve subir en 
documento a la web y enviarlo como insumo para la Asamblea del 17/03. (7/7) 
 
La directiva resuelve (7/7): 
a) Proponer a la Asamblea del 17/03 que se incluya el tema en el Orden del Día. 
b) En caso afirmativo, la Directiva presentará una moción a la Asamblea. 
c) Reunirse el lunes 16/03 para redactar la moción. 
 
c) Progresivo Docente 

ADUR convoca a los centros a enviar delegados a una reunión de la comisión ad-hoc 
sobre temas salariales. La reunión será el martes 10/03 a las 16hs con el objetivo de 
informar y discutir el tema “Progesivo Docente”. Se designa a Matías Valdés (7/7). 
 
d) Planteo de los Directores de División en Comisión de Asuntos Administrativos.  

Se invita a participar a los Consejeros de Facultad. 
 

Silvia Sena y Adolfo Cartategui realizan dos propuestas en la CAA. Ambas apuntan a 
determinar criterios cualitativos y cuantitativos en relación a las dedicaciones 
compensadas que se le otorgan a los funcionarios no docentes en el marco de la 
Ordenanza de Aplicación de Recursos Extrapresupuestales (que recientemente fue 
sustituida por la Ordenanza de Uso de los Fondos de Libre Disponibilidad). 



Ana Inés Torres, delegada por el orden docente a dicha comisión, no puede asistir a la 
reunión. Sandra Kahan transmite a Directiva y Consejeros en qué consisten las 
propuestas. 
 
La Directiva resuelve reunirse con AFFI. (7/7) 
Se maneja la posibilidad de organizar una reunión con los directores de instituto. 
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